## Crónica Politica





## Bono se presentará a la reelección de presidente de Castilla-La Mancha

La decisión se ha tomado sin esperar a lo que suceda en el Congreso Federal del PSOE

**■** Miguel Nieto

egún ha podido saber La Voz de Albacete, José Bono ha de cidido presentarse a la reelección de presidente de Castilla-La Mancha. La decisión, que podría hacerse pública tras los congresos que el PSOE tiene entre los meses de junio y julio, no cambiará aunque su posición política dentro de la ejecutiva del Partido Socialista se vea reforzada en la próxima cita congresual. Bono se enfrantaría a su quinta cita electoral en Castilla-La Mancha. Las

razones que ha barajado el líder de los socialistas tienen como base el descrédito que el Partido Popular en la región está cosechando con la polémica del agua, según han afirmado fuentes socialistas. Otra razón que ha influído es la falta de liderazgo de sus oponentes de la derecha, Agustín Conde y Carlos Moro. Asimismo, el hecho de no haber buscado sucesor dentro del PSOE, ha ayudado para proclamarlo nuevamente como candidato.